
Queridos amigos,  

Hoy Belén tiene más vallas que 

campanas, como tantos países y 

ciudades que piensan que no pueden 

acoger a los emigrantes. 

Sin embargo seguimos diciendo: 

FELIZ NAVIDAD 

Porque Jesús ha nacido “para 

anunciar el evangelio a los pobres, 

proclamar libertad a los cautivos, y 

devolver de la vista a los ciegos; para 

poner en libertad a los oprimidos”                              

(Lucas 4:18) 

Mis mejores deseos para vosotros y 

vuestras familias, con todo cariño. 

                                                                                                                                            Olimpia 
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